

**Appel à candidature
Mobilité de formation UA-UM**

Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



Università
degli Studi di
Messina

1. Présentation

L'UA dans sa politique d'internationalisation qui vient en premier lieu soutenir l'ensemble de ses activités d'enseignement et de recherche, lance un appel à candidature à l'adresse de tous son personnel académique et administratif pour participer à une mobilité de formation ou de stage à l'Université de Messine.

Le contexte de l'appel s'inscrit dans le cadre du programme opérationnel de la région Sicile FSE 2014/2020 – Intégration du programme ERASMUS + – Secteur de l'enseignement supérieur, (Projet n. 2019-1-IT02-KA107-06027-FSE) concernant les mobilités administratives réservées aux universités de la région sicilienne et de la rive sud de la Méditerranée du réseau UNIMED.

2. Financement et durée

La mobilité de formation et d'enseignement s'effectuera au cours du deuxième semestre 2021/2022 selon le calendrier académique de l'université d'accueil et de l'université d'origine. Le montant de la bourse prévue pour l'accompagnement individuel est de 160 euros par jour. La durée de la mobilité est de 5 jours plus 2 jours de voyage.

En plus de l'accompagnement individuel, le projet prend en charge les frais de déplacement calculés sur la base de la distance entre le lieu de départ où se situe l'université d'origine et le lieu de destination où est établie l'université d'accueil, conformément au calculateur de distance fourni par le Programme Erasmus+. Soit la somme de 275 €.

3. Éligibilité et démarche à suivre

Est éligible à tous le personnel académique et administratif de l'UA. La candidature doit rassembler les documents suivants :

- Une copie du passeport ;
- Certificat ou auto-certification attestant des connaissances en anglais/français et/ou italien selon la langue du pays de destination (niveau B2 minimum)
- Un CV mis à jour

La date limite pour la soumission des candidatures est le 18 Mars 2022

La soumission des candidatures se fait par courriel à l'adresse : eunit@ua.edu.lb

Les candidatures seront évaluées par une commission de sélection et les résultats seront communiqués par email, à travers le Bureau de Relations Internationales de l'UA.

4. Contact : Pour toute information supplémentaire, veuillez nous contacter à l'adresse: eunit@ua.edu.lb

**Call for application
Training mobility UA-UM**

Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



Università
degli Studi di
Messina

1. Presentation

UA within its internationalization strategy that aims to support its teaching and research activities, is launching a call for applications addressed to all its academic and administrative staff to participate in a training mobility or internship at the University of Messina.

The call is within the framework of the Sicilian Operational Programme ESF 2014/2020 – Integration of the ERASMUS + Programme – Higher Education Sector, (Project n. 2019-1-IT02-KA107-06027-FSE) on staff mobility reserved for universities in the Sicilian region and on the southern shore of the Mediterranean of the UNIMED network.

2. Funding and duration

Training and teaching mobility will take place during the second semester of 2021/2022 according to the academic calendar of the host university and the home university. The amount of the scholarship provided for individual support is 160 euros per day. The duration of the mobility is 5 days plus 2 travel days.

In addition to individual support, the project covers travel costs calculated on the basis of the distance between the place of departure where the university of origin is located and the place of destination where the university is established, in accordance with the distance calculator provided by the Erasmus+ Programme. Travel cost allocated is 275 €.

3. Application procedure

Is eligible for all UA academic and administrative staff. The application must include the following documents:

- A copy of the passport
- An updated CV
- Certificate or self-certification attesting to knowledge of English/French and/or Italian depending on the language of the country of destination (minimum B2 level)

The deadline for the application submission is: 18 March 2022

Applications are sent by email using the following address: eunit@ua.edu.lb

Applications will be evaluated by a selection committee; Results will be communicated by email.

4. Contact: For additional information, please contact us at: eunit@ua.edu.lb